

Mario Salas no seguirá en la banca de los Diablos Rojos la próxima temporada

FÚTBOL. El entrenador tras el encuentro con Universidad de Chile por Copa Chile había finalizado su vínculo contractual, dejando a la escuadra de Chillán en la Libertadores para el 2025.

Maximiliano Koch Merino

Si bien se había comenzado a especular con la salida de Mario Salas de Ñublense a las pocas horas de la caída ante la "U" en la final de Copa Chile, durante horas de la tarde-noche de ayer, se ratificó por parte de la institución de la capital de Ñuble que el DT no continuará en la dirección técnica para la temporada 2025, luego de 11 meses al mando del Rojo donde obtuvo un 48,3% de rendimiento.

"Deportivo Ñublense SADP informa a la comunidad ñublensina, medios de comunicación y público en general, que la directiva y el cuerpo técnico liderado por el sr. Mario Salas han acordado de manera consensuada no renovar el vínculo con nuestra institución", precisó a través de un comunicado de prensa la escuadra chillaneja, quien además agradeció el trabajo realizado por el DT y su equipo durante su estadía.

2 son los entrenadores que han clasificado a Ñublense a Copa Libertadores: Mario Salas y Jaime García.



AGENCIA UNO

40 puntos fueron los que logró Ñublense de la mano de Mario Salas en la temporada 2024. Fue finalista de Copa Chile.

gar que posteriormente dejó al Rojo en Copa Sudamericana.

Por otra parte, los entrenadores que clasificaron a Ñublense a un torneo internacional son 3: a García y a Salas se les suma el nombre de Fernando Díaz, hasta hace poco técnico de Coquimbo Unido. El "Nano" fue el primero que metió a Ñublense en América, clasificando a Copa Sudamericana.

"LOLO" OPERADO

Tras el partido contra Universidad de Chile, Lorenzo Reyes tuvo que ser intervenido en la Clínica MEDS de Santiago. El volante sufrió un golpe en el muslo de su pierna derecha que necesitó ser drenado.

"Lorenzo Reyes sufrió un síndrome compartimental producto de una lesión muscular por un golpe en su muslo derecho, producido en la final de Copa Chile, el cual tuvo que ser drenado de manera quirúrgica", lee el mensaje publicado por las redes sociales de Ñublense.

rante su estadio.

Cabe recordar que entre los nombres que han comenzado a sonar para hacerse cargo de Ñublense, figura Miguel Ponce, entrenador de dilatada trayectoria, que este año dirigió a Unión Española hasta Septiembre. En tanto, el otro candidato, sería Francisco

Arrué, quien en 2023 y parte de 2024 fue el adiestrador de Audax Italiano.

LOS NÚMEROS

Mario Salas, si bien a ratos era resistido por los Rediablitos, logró una campaña en el torneo nacional más que buena. El técnico dejó a los Diablos Ro-

jos en la novena ubicación del torneo con 40 puntos, a 9 de los puestos de zona de descenso que finalmente le pertenecieron a Cobreloa y a Deportes Copiapó.

En cuanto a los hitos, los logros del Ñublense 204 hicieron que Mario Salas se haya metido de lleno en la historia

de Ñublense.

Solo son dos los directores técnicos que han metido al cuadro chillanejo en la Copa Libertadores. El primero fue un tal Jaime García, oficializado hace algunos días en Huachipato, quien clasificó a los de Paso Alejo a la fase de grupos del torneo, donde logró un tercer lu-